

子育て支援

問 公立保育所の保育時間の延長を実施しようとしているが、その内容は。

答 十二月一日現在で、市内の公立及び法人保育所では、合計八百五十一名の児童が公立保育所五か所の保育を入所・入園しています。公立保育所の延長保育については、土曜日の延長保育を計画しており、その内容は、公立保育所五か所の保育を一ヵ所に集約して延長保育を実施するといつもので現地を調査した県内保育所の事例を参考に、土曜日午前七時から午後七時までの延長保育を年度内に試行するための検討を行っています。

問 放課後児童クラブ未設置の地区について、今後の計画は。

答 市の基本計画では、市内八か所に児童クラブの開設を目標としており、現在、八か所となる須賀児童クラブについて平成二十一年度中の開設を計画しています。



▲福は～内！(八日市場保育所の子どもたち)

問 公立保育所の保育時間の延長を実施しようとしているが、その内容は。

答 十二月一日現在で、市内の公立及び法人保育所では、合計八百五十一名の児童が公立保育所五か所の保育を入所・入園しています。公立保育所の延長保育については、土曜日の延長保育を計画しており、その内容は、公立保育所五か所の保育を一ヵ所に集約して延長保育

市としては、全小学校区に児童クラブの開設ができるないかどうか検討しているが、未設立の小学校区については、既設児童クラブの利用実績から考えると、利用児童数やその他の面で国補助基準に達しないことが推測されます。開設した場合には、相当の市の財政負担が見込まれることや、開設場所の確保が困難という問題もあり、どのような形で計画を進めるか、現在検討中です。

問 旧米倉分校跡地の活用方法について、府内各課による会議を行っており、地元住民の意向を聞いて検討を進めるところであったが、現在の状況は。

答 地域住民の意見を聞くため、十一月一日に米倉区及び米倉新町区の役員に集まつていただき、懇談会を開催しました。その中で、「老人や子どもや憩いの場等に利用できないか」「グラウンドゴルフ場として利用したい」といった意見がありました。また、跡地の利活用について、地域住民の意見集約のため、両区住民を対象としたアンケートを実施し、現在結果の集約を進めているところです。

今後は、アンケート結果をもとに、再度、懇談会を開催し、地域住民の意見を参考に、親子交流の場等福祉面での利活用を中心として、施設の維持管理や運営方法等を検討していくたいと考

えています。

議会人事

一部事務組合議会議員

(平成20年12月5日選任)

●東総衛生組合議会議員

林日出男、岩井孝寛

●匝瑳市ほか二町環境衛生組合議会議員

栗田剛一

●匝瑳市横芝光町消防組合議会議員

石田勝一、田村明美、江波戸友美、武田光由

●東総地区広域市町村圏事務組合議会議員

佐藤悟(関係市の議長)、林英夫、苅谷進一

●八匝水道企業団議会議員

佐藤悟(関係市町の議長)、佐藤正雄、佐藤浩巳、佐瀬公夫、石田加代川口明和

●千葉県後期高齢者医療広域連合議会議員

佐藤悟(関係市町の議長)、佐藤正雄、佐藤浩巳、佐瀬公夫、石田加代川口明和

◆佐藤正雄

(平成20年12月19日同意)

◆佐藤正雄